

Presidente Gabriel Boric llama a la "unidad política"



El Presidente **Gabriel Boric** participó este sábado en el cambio de mando de la directiva nacional de su partido, Convergencia Social (CS). En la instancia - que se dio a un día del cónclave oficialista, que se realizará el domingo en el Palacio Presidencial de Cerro Castillo-, el mandatario llamó a la "unidad política" en vista del complejo escenario político, social y económico por el que atraviesa el país.

"Hoy día tenemos que cumplir una unidad política, porque tenemos una responsabilidad histórica, moral y concreta que es estar en el Gobierno, y esto implica muchas veces asumir costos", dijo el Presidente en su alocución, quien puso énfasis en la necesidad de focalizar sus mejores esfuerzos en aquellas materias que son prioritarias para la ciudadanía.

"La política implica asumir costos. Implica priorizar, tenemos que ser capaces de establecer nuestras prioridades para poder avanzar, porque acá no estamos compañeros y compañeras en una lucha testimonial, estamos para ser herramienta de cambio y transformación para el pueblo de Chile y mejorar la calidad de vida del pueblo de Chile", añadió.



Asimismo, indicó: “A nuestros partidos amigos con los cuales estamos caminando en un camino conjunto, no es fácil, no está exento de roces pero sabemos que nos necesitamos, nadie puede creer que se puede salvar por separado. Nuestro partido espera ser un instrumento al servicio de ustedes, para eso nos constituimos”.

El objetivo del cónclave oficialista es mejorar la relación en el oficialismo de los dos grupos que lo componen, Apruebo Dignidad -FA, PC y FRVS- y Socialismo Democrático -PS, PPD, PL, PR-.

En el cambio de la directiva de CS también estuvieron presentes la ministra de Justicia, **Marcela Ríos**, y la titular de Mujer y la Equidad de Género, **Antonia Orellana**, además de otras autoridades de Gobierno y parlamentarias.

Recordemos que el diputado **Diego Ibáñez** es el nuevo presidente de CS. En las recientes elecciones, el 75% de los votos fueron para la lista “Unidad para Transformar”, liderada por el parlamentaria. La nueva directiva permanecerá hasta el 2024.